

AUGENBLICK MAL! – KIRCHE IM LOKALRADIO

08.12.2021, CAROLIN WESSELS

Kerzenschein

Überall auf der Welt bereiten sich in diesen Tagen Christen auf das Weihnachtsfest vor, auf die Geburt eines kleinen Kindes. Jede Woche brennt eine Kerze mehr am Adventskranz. Es wird immer heller bei uns, bis wir das kleine Kind im Stall begrüßen können, das Licht der Welt.

Doch an diesem Sonntag um 19.00 Uhr stehen aus einem anderen Grund überall auf der Welt Kerzen im Fenster. Denn nicht immer geht eine Schwangerschaft so gut aus, wie wir es zu Weihnachten feiern. Beim World Wide Candle Lighting brennen Kerzen, um an verstorbene Kinder zu erinnern und Kinder, die vor oder kurz nach der Geburt verstorben sind.

Auch wir haben ein Sternenkind. Ich habe Raphael Anfang des Jahres im Klinikum Ibbenbüren still zur Welt gebracht. Und deshalb brennt auch bei uns am Sonntag neben dem Adventskranz die Kerze mit seinem Namen im Fenster. Vielleicht schicke ich dazu ein Gebet in den Himmel.

Manchmal fällt es mir schwer, zu beten. Aber jeden Tag zünden wir eine Kerze mit Raphaels Namen an. Das ist meine Form des stillen Gebets und Zeichen der Hoffnung, dass er jetzt ganz heil ist und geborgen bei dem, dessen Geburt wir jedes Jahr wieder feiern – mit viel Kerzenschein.

Pastoralreferentin Carolin Wessels, Lengerich